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          Тема выпускной квалификационной работы: «Управление рисками в области охраны труда на предприятии газовой промышленности». Целью данной работы является оценка профессиональных рисков на работников газовой промышленности в связи с сезонностью работ, а также усовершенствование методики оценки риска. Для достижения поставленной цели в данной выпускной квалификационной работе решаются следующие задачи: 1. Проведение анализа нормативно-правовых актов и существующих методик оценки профессионального риска; 2. Разработка методики оценки профессионального риска для работников газовой промышленности; 3. Апробация разработанной методики оценки профессионального риска для работников УЭСП. В данной работе разработана методика оценки профессионального риска для работников газовой отрасли, которая основывается на результатах обязательных процедур обеспечения безопасной эксплуатации объектов газового промысла и учитывает степень воздействия нагревающего микроклимата на работников в связи с сезонностью работ. В ходе выполнения работы проанализированы существующие методики оценки, выявлены их недостатки, разработана методика оценки профессиональных рисков, апробирована и предложена для внедрения на предприятии. Даны рекомендации по нормализации  условий труда.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Risk management in the field of labor protection at a gas industry enterprise". The purpose of this work is to assess the occupational risks for workers in the gas industry due to the seasonality of work, as well as to improve the risk assessment methodology. To achieve this goal in this final qualification work, the following tasks are solved: 1. Analysis of regulations and existing methods for assessing professional risk; 2. Development of a methodology for assessing occupational risk for workers in the gas industry; 3. Approbation of the developed methodology for assessing occupational risk for UESP employees. In this paper, a methodology for assessing occupational risk for workers in the gas industry has been developed, which is based on the results of mandatory procedures for ensuring the safe operation of gas field facilities and takes into account the degree of exposure to the heating microclimate on workers due to the seasonality of work. In the course of the work, the existing assessment methods were analyzed, their shortcomings were identified, a professional risk assessment method was developed, tested and proposed for implementation at the enterprise. Recommendations for the normalization of working conditions are given.
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